
Protokoll 30. Stadtteilvertreterversammlung Sanierungsgebiet 
Wilhelmstadt vom 19. Februar 2014 19Uhr Stadteilladen 

 

1. Begrüßung der Teilnehmer durch Herrn Henkel Versammlungsleiter  

durch Herrn Henkel 

 

2. Die Tagesordnung wurde angenommen.  

Herr Henkel wurde zum Versammlungsleiter bestimmt und Herr Berndt zum Protokollführer 

. 

3. Das letzte Protokoll lag noch nicht vor. 

 

4. Bericht der Sprecher von der letzten Sanierungsbeiratssitzung  

Herr Wilke berichtet vom Fortschreiten der Ausstellung „Kindheit in der Wilhelmstadt“.  

Durchwegung und Spielplatz Jägerstraße / Adamstraße  

Zunächst wird im Jahr 2014 der Spielplatz unter dem Motto Bauernhof realisiert.  

Im Jahr 2015 soll die Durchwegung neu angelegt werden.  

Es wird ein Ausgleich an Parkplätzen durch Schrägparken in der Adamstraße geschaffen 

Am 5. Mai wird eine Bürgerversammlung stattfinden die Stadteilvertretung kann sich dabei vorstellen. 

5. Vorstellung der Projekte durch das Stadtplanungsamt 

 

Frau Schröder stellt uns den Ablauf der Projekte dar: 

 

Projekte  – Programmplanung u.a. 

 Földerichplatz  -  fast fertig 

 Kreuzungsumbauten Zimmer-, Jäger-, Weißenburger Straße -- je nach freien Mittel 

 Verbindung Jägerstraße Adamstraße   -   

 Straßenraum Geschäftsstraßen Pichelsdorfer/Adamstraße 

 DB Unterführung    

 Umgestaltung Vorplatz Bahnhof Seegefelder Straße: Im Rahmen einer geforderten 

Umgestaltung zur Reduzierung von Fußgängerunfällen ist hier mit vorgezogenen 

Projektplanungen zu rechnen 

Programmplanung erstellt das Stadtplanungsamt  Updates im Sommer 

 

Es sollen neue Brandwände erstellt werden, hierzu kann die STV Vorschläge abgeben. 

 

Herr Wilke stellt Projekt Götelstraße vor 

 

Hierfür wurde eine Machbarkeitsstudie erstellt: 

Die beiden Kitas sind sanierungsbedürftig und es ist angedacht hier 100 neue Plätze zu 

erstellen 

SJC Wildwuchs  

Grundsubstanz gut es sollte zu einem Familienzentrum erweitert werden. 

Skateranlage: 

Erhöhter Sanierungs- und Erweiterungsbedarf.  

Behinderteneinrichtung Mosaik e.V. 

Umstellung der Wärmeversorgung.  

Besonderer Bedarf Ruhe und Sicherheit. 



Erschließung 

Ausbau der Zufahrtsstraße. 

Brachfläche  

sanieren und zu einem Naherholungsgebiet ggf. Bolz- und Spielplatz 

 

Havelufer 

Anbindung und Schaffung eine Uferweges 

 

Frau Lange zu den Mitteln 

Fördermittelumfang 3,3 Mio  sind nicht ausreichend 

angefragt 

2015   55.000,--  

2016  500.000,--  

Erneuerung und Sanierung von Wildwuchs  

 

Herr Rinke zur BBO Mehrzweckhalle 

Sanierung und Erneuerung Mehrzweckhalle BBO 

Wenn alles nach Plan läuft wird der Bau in diesem Jahr fertiggestellt. 

. 

6. Geschäftstraßenmanagement 
 
Es wird eine Standortbroschüre erstellt. Im Rahmen des Investitionsfonds sind bereits 
mehrere Projekte bewilligt worden, so etwa ein Fassadenanstrich in der Weißenburger 
Straße. 
 

7. AG Verkehr  
Der Tagesordnungspunkt wurde verschoben 
 

8. Stadtteilfest 
Genehmigung ist für den Bereich Wilhelmstraße vor dem Barfly beantragt 
 

9. und 10. Sonstiges und Aktuelles zusammengefasst 
Nächste STV im Stadteiladen am 19. März im Stadteilladen, Einladungen werden über den 
E-Mailverteiler versandt. 
 

Sitzungsende 21 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 


